

ZU-01-12: Zusammen das Beste geben: Mit Qualifikation, Teilhabe und Einwanderung mehr Fachkräfte gewinnen

Antragsteller*innen HandwerksGrün (dort beschlossen am:
11.04.2023)

Antragstext

Von Zeile 12 bis 15 löschen:

verschärfen, wenn wir nicht jetzt mittel- und langfristige Maßnahmen ergreifen. Die Gründe für den Fachkräftemangel sind vielfältig: der demografische Wandel, ~~die Digitalisierung,~~ ~~die Dekarbonisierung~~ und der Trend zur Akademisierung, der nicht immer den tatsächlichen Bedarf des Arbeitsmarktes und die Bedürfnisse der

Begründung

Weder die Digitalisierung noch die Dekarbonisierung sind Grund für den Fachkräftemangel. Sie stellen die Herausforderung dar.

Unterstützer*innen

Anne-Monika Spallek, Julian Münster (KV Oberberg), Dani Marie Brück (KV Oberberg), Diana Hein (KV Düsseldorf), Manuel Carrasco Molina (KV Düren), Leon Stank (KV Oberberg), Anne Kathrin Herbermann (KV Münster)